



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kapolresta Mataram Jadi Inspektur Upacara Hari Sumpah Pemuda ke 96 di Kota Mataram

**Syafruddin Adi - MATARAM.FR.N.CO.ID**

Oct 28, 2024 - 17:07



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., menjadi inspektur upacara bendera memperingati Hari Sumpah Pemuda ke 96 tahun 2024 di Lapangan Sangkareang Kota Mataram, Senin (28/10/2024).

Dalam amanat Menteri Pemuda dan Olahraga RI yang dibacakan inspektur upacara, bangsa Indonesia saat ini sedang memperingati momen penting dalam

sejarah Bangsa Indonesia. Sebuah peristiwa dimana para pemuda menyatakan tekad dan kehendak yang kuat untuk bersatu ditengah keberagaman yang ada.

Nilai - nilai agung yang ditampilkan oleh generasi sumpah pemuda 1928 harus selalu di suarakan berkali-kali untuk memperkuat kesadaran dan karakter bangsa Indonesia dalam menghadapi berbagai perubahan situasi dan kondisi yang sangat cepat yang bisa menjadikan kekuatan bangsa terdegradasi hingga melemahkan daya kekuatan bangsa Indonesia untuk menjaga eksistensi kebangsaan secara lestari.

Peringatan Hari Sumpah pemuda tahun ini berbarengan dengan masa transisi pemerintahan baru yang akan mengorkestrasi langkah Bangsa Indonesia mewujudkan target-target pembangunan jangka menengah sebagai landasan pencapaian target jangka panjang 2045 yaitu terwujudnya Indonesia emas yang bercirikan kemajuan dan kesejahteraan yang makin tinggi serta kiprah bangsa Indonesia yang Lebih kuat dalam kancah global.

Momentum ini merupakan kesempatan bagi bangsa Indonesia untuk memberikan perhatian yang lebih besar kepada agenda-agenda pembangunan kepemudaan sebagai bagian penting dalam pembangunan bangsa baik dalam posisi pemuda sebagai subjek pembangunan maupun objek pembangunan.

Harapan Kepada pemuda untuk lebih berperan aktif dan pembangunan nasional adalah tepat adanya, karena pada hakikatnya pemuda adalah pemilik masa depan.

Terakhir pada arahan yang dibacakan Inspektur upacara berharap agar pemerintah dari tingkat pusat hingga daerah agar terus berupaya melakukan langkah-langkah dalam mengembangkan potensi pemuda melalui berbagai aktivitas yang mendorong pembangunan kreativitas dan inovasi pemuda Indonesia dengan berbagai cara yang dapat dilakukan.

Upacara tersebut dihadiri Pjs. Walikota Mataram Drs. Tribudi Prayitno, Kasdim 1606/Mataram, Ketua FKUB Kota Mataram, Kaban Kesbangpol Kota Mataram Kalak BPBD Mataram serta seluruh Kepala OPD lingkup Kota Mataram, Camat se Kota Mataram serta regu perwakilan TNI, Polri dan Pemerintah Kota Mataram.  
(Adb)